

NOUS NE SOMMES PAS D'ACCORD!

Pas de retour en arrière! Il faut maintenir le ramassage en porte-à-porte et la conservation d'un réseau de déchetteries proches des habitants. Mais surtout mieux communiquer avec les usagers et mieux écouter les demandes des collectivités de la CA.

Des améliorations sont souhaitables, nous les réclamons depuis 3 ans:

1. Modernisation et mise aux normes de sécurité des déchetteries
2. Mise en place d'une filière de collecte et de traitement des bio-déchets (restes alimentaires et des fermentescibles pour les particuliers, les restaurants scolaires et les commerces de bouche) dans les délais prévus par la loi. C'est aujourd'hui obligatoire.
3. Instauration d'un financement qui valorise et incite chaque citoyen à réduire sa part de déchets voués à l'enfouissement et à s'engager dans un tri précis favorisant la valorisation.

Pour en parler ensemble
REUNION PUBLIQUE

Mardi 26 septembre à 19h
Maison du Bâtiment rue de l'Ocrerie Auxerre

Signez la pétition sur:
<https://chnng.it/bZrXg5MZDq>



CONTACTS:

auxerre.ecologie.solidarites@gmail.com
<https://www.facebook.com/auxerreecologiesolidarites>
Site: <http://auxerreecologiesolidarites.fr>